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Abstract (en)
The gun (1) has a liquid inlet (3) connected to a flexible supply, a gripping handle (4) and a dispensing spout (6). The spout has length (L) of 155
millimeters and a bending angle (alpha) that ranges from 22.5 degrees to 90 degrees. The spout has a blocking stop (7) that is situated on a portion
(B) of the spout between a body (2) of the gun and the initiation of an angle entering a spout curve. The spout is provided with a vapor recuperating
device that recuperates vapors emitted by liquid e.g. petrol.

Abstract (fr)
L'invention concerne un pistolet pour la distribution (1) de liquide comprenant une arrivée de liquide (3) reliée à un flexible d'alimentation, une
poignée de préhension (4) et un bec verseur (6), ledit bec verseur (6) comprenant deux portions (A,B), une portion (B) reliée au corps du pistolet
et une portion (A) présentant une extrémité libre, ces deux portions (A,B) présentant un angle de cintrage (±) allant de 22,5 à 90 degrés, ladite
portion (A) présentant une extrémité libre ayant une longueur (L1) allant de 40 à 60 mm, en particulier compris entre 45 et 55 mm. Le pistolet de
distribution selon l'invention peut être utilisé pour le ravitaillement en carburant des véhicules routiers dont le réservoir ne possède pas de goulotte
de remplissage. L'invention concerne encore l'utilisation de ce pistolet de distribution.
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